



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

| 会員数 | 会場出席 | ZOOM | 欠席 | メーカーアップ | 修正合計 | 出席率 |
|-----|------|------|----|---------|------|-------|
| 27 | 13 | 0 | 14 | 0 | 13 | 48.1% |

2023-2024年度 第18回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表

会長の時間

この間まで暑かった日が続いたのですが、今では寒い日が続きます。3度目のコロナ感染しないように気を付けています。

本日の卓話は私なので手短かに話しますが、この間、堆肥の無人販売の話をしましたが大変好評で喜んでいただいています。配達も頼まれたりしますが、無人販売のはずなのにといいながら、しんどい思いをしています。正直動けば動くほど赤字にはなりますが地域貢献と思い頑張っています。

本日はこの後も話す機会がありますのでこの辺りで失礼いたします。



幹事報告

到着週報 鴨島 RC 脇町 RC

2024年5月25日～29日にシンガポールで開催される世界大会の案内を先週に続いて回覧します。

10月理事会の議事録を回覧します

11月の理事会を先週例会終了後、開催し例会食事費を1人2,000円（税込）から2500円（税込）に物価高騰のため上げることが決まりました。（会場費含）

委員会報告

とくにありません

卓話

重田会長

本日、タイに4名ほど美馬RCの会員が旅行に行っていますが、私が自身の知るタイ国をお話しし、皆様をタイに行っている気持ちにしたいと思います。

私が知るタイ国は国王がラーマ10世で首相がセータ・タ〜ウィシン。人口は約7000万人で面積は日本より少し広く513,120k㎡、世界で50位、日本は確か61位です。首都はバンコクで、今回、会員の皆様が行っているのがチェンマイです。タイ国の第二の都市と言われ人口約2000万人です。首都バンコクから見ると一番北に位置し、とても過ごしやすいところで今の季節ならそんなに暑くもなくゴルフもしやすく快適だと思います。チェンマイは標高323mくらいでありあまり高低の差が国全体でなく大雨が降ってしまうと水が中々流れず大災害になってしまいます。もちろんめったに降ることはないのですがたまに降ってしまうと大変な一面もあります。

タイ国の王朝ですが総資産が世界一で、アラブの王様が世界一ではなくタイ国の王様が世界一のお金持ちです。それは首都バンコク周辺の土地を王族がほぼ独占しており、その借地料が入ってくるためです。そこに若い世代を中心に不満を感じていると聞いています。逆に世界で一番貧乏と言っては何ですが資産を持たない王族は日本の天皇陛下です。世界のいろいろな王族は資産を持っているのである意味大変かもしれません。

宗教は仏教ですがタイ国は墓がなく代わりに大きな寺院があります。骨は墓に入れずに山とか川に撒くそうです。中には花火で打ち上げて散布する人もいるそうです。町中に一部、墓も見受けられますが中華系の人達の墓でタイ人は墓を持たないそうです。亡くなると30~40人ほどのお坊さんが一週間拝み続けてくれるそうなのですが、そのお坊さんの食費を全部賄わなければいけないので大変費用が掛かるそうです。墓参りの代わりに最寄りの大きなお寺参りで済ませます。

私は16、17年前に初めてタイ国、バンコクに行きました。その当時していた車の事業の営業に何もわからないまま行き、行く場所がないので大使館に行きました。そこで情報を得ようとしたのですが、当たり前ですが入れてくれず「誰に用か」、と聞かれても誰も知らないで答えようがなく途方に暮れていると大使館員の日本人が通りかかり何とか一緒に入れてくれました。大使館では待遇も良く色々もてなしてくれました。日本の大使館も捨てたものではないと思いました。いきなり知らない国に行く人は少ないと思いますが困ったら大使館に行ってみてください。

情報を大使館で仕入れて次に行ったのはタクシーで町を回りめぼしい店を発見すると下りてコンタクトを取ることです。私はタイ国に限らず海外ではこのように行動します。その時入った店で従業員が、「あなたを知っています」、と言ってきて日本の車の雑誌を持ってきて見せてきました。たまたまその雑誌に顔写真入りの広告を弊社が載せていたのです。日本の車関係の雑誌を全部揃えていて熱心に興味を持っていました。それをきっかけに成約することができました。

日本では飛び込みで営業しても相手にしてくれないことが普通ですが海外では100%反応してくれます。これもメイドインジャパンの信用だと思います。日本製品は素晴らしいといういい思い込みからわざわざ日本から来てくれたらと思ってくれます。こちらとしては「わざわざ」ではなく「たまたま」なのですがすごくいい対応で迎えてくれます。タイ国に限らず中国でもインドネシア、フィリピンでもアポなしで、実際はアポを取りようがないだけなのですがきちんと対応してくれます。

よく一人で行くと言われますが行くとどうにかなるといのが私の信念です。満足に言葉が話せなくともスマホもない時代でもなんとかコミュニケーションをとれてきました。タイ国などは日本語を話せる人も多く苦労はなかったです。タイ人は人柄も良くタイ人と結婚している知り合いがいるのですが世界中を放浪し

ていた人ですが、人間性が一番タイ人と合うと言っていました。いい国なので皆さんも行かれるといいと思います。ゴルフもマリンスポーツも楽しめる素晴らしい場所です。



スマイルボックスの発表

田中義美会員

「11月11日 にし阿波花火が無事開催され地元の間人として嬉しかったのでニコニコしました」

次回例会

11月21日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。